

ABSTRAK

NURJANAH. 10519247415. 2019. *Peranan Orang tua dalam Pembinaan Akhlak Remaja di Kelurahan Maccini Parang Kecamatan Makassar.* Dibimbing oleh Atika Achmad dan Ya'kub.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui Peranan Orang tua dalam Pembinaan Akhlak Remaja di Kelurahan Maccini Parang Kecamatan Makassar.

Jenis penelitian ini merupakan penelitian kualitatif, pengumpulan data dilakukan dengan teknik Observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisis data dilakukan dengan menggunakan analisis deskriptif kualitatif yang bertujuan untuk menggambarkan secara utuh dan mendalam tentang realitas social dan berbagai fenomena yang terjadi di masyarakat yang menjadi subjek penelitian sehingga tergambar ciri, karakter, sifat dan model dari fenomena tersebut.

Hasil penelitian ini membuktikan bahwa Akhlak remaja di kelurahan maccini parang kecamatan makassar sudah cukup bagus, karena mengingat sebagian akhlak remajanya memiliki akhlak yang baik dan ada sebagian memiliki akhlak yang buruk, hal ini di sebabkan minimnya pendidikan yang di dapatkan dari orang tua terutama dalam pemahaman agama dan sehingga berdampak pada akhlak remaja yang dimana remaja sebagian besar, mereka terjerumus kedalam pemakaian obat-obatan, minumam keras, dan bahkan sampai melanggar norma-norma agama, sehingga berdampak pada perilaku remaja. peranan orang tua disini sangat penting dalam mendidik, membina dan memberikan contoh yang baik kepada putra dan putrinya, ketika tidak ada pembinaan dari orang tuanya, maka remaja akan mudah terjerumus kedalam hal-hal yang negatif. karena perilaku remaja itu sendiri dapat dilihat dari pembinaan yang dilakukan oleh orang tuanya, karena Sifat dan prilaku anak akan mengikuti perilaku dari orang tuanya. Faktor yang menjadi penghambat dalam pembinaan akhlak remaja itu sendiri adalah faktor keluarga yang kurang peduli dengan pembinaan akhlak remaja dan faktor lingkungan seperti teman bergaul dan tempat bergaul. Adapun langkah-langkah yang dilakukan dalam pembinaan akhlak itu sendiri adalah selalu mengikuti kegiatan-kegiatan yang bermanfaat agar mampu merubah dirinya kearah yang lebih baik dan dapat mengaktifkan diri di organisasi-organisasi yang berbaur keagamaan, seperti organisasi IPM yang ada disekolah dan Organisasi Karang taruna di lingkup masyarakat.

Kata Kunci: peranan orang tua, dan pembinaan Akhlak Remaja.